



地域の幸せ祈り「はっけよい！」

鹿島神社奉納相撲

菱田地区にある鹿島神社で、8月24日に毎年恒例の奉納相撲が行われました。この行事は五穀豊穡と無病息災を祈念するもので、現在では菱田相撲会が中心となって運営しています。

鎮守の森に囲まれ夏でも涼しい境内では、子どもたちが元気いっぱい相撲を取ったあと、大人による迫力ある取組が行われ、土俵の周りからは大きな歓声が上がっていました。



取組の終わった土俵では新入会員を胴上げ



萩の花は野山を秋色に染める



2



3



4



1

稲穂が揺れる体験教室

稲刈り体験ツアー

8月23日、福祉センター「やすらぎの里」前の田んぼで、芝山お米ネットワークと風和里しばやまが主催する稲刈り体験が行われました。参加者は、わらを使って縄ない体験を行った後、5月に植えた早場米の「ふさおとめ」を、鎌とコンバインで収穫。稲刈り体験を通して、収穫の苦労と喜びを味わいました。

- ①こんなにたくさん獲れました
- ②縄ない作業はひと苦勞
- ③鎌を片手に田んぼで奮闘
- ④初めて乗るコンバイン

8月17日 境内に響く歌声



毎年8月17日に行われる、芝山仁王尊の「十七夜講」。今年は三重塔前をステージに、女性7人のボーカルグループ「take me to the Seven」が昭和・平成の名曲を歌い、人々を魅了しました。

8月19日 甘酸っぱい夏の思い出

学童クラブの子どもたちが、境地区の畑でブルーベリー狩りを行いました。紫色に輝く鈴なりのブルーベリーにみんな大はしゃぎ。つまみ食いを楽しみながら、バックいっぱいになるまで収穫しました。



8月24日 力合わせて網を引く



天候不順で7月から延期となっていた青少年相談員主催の「地引き網」体験教室が、山武市の砂浜で開催されました。参加者は地引き網を体験した後、近くの民宿でバーベキューを楽しみました。

8月28日 古墳時代を身近に

はにわの日を記念して、芝山古墳・はにわ博物館で、勾玉作り体験が行われました。各自でデザインを選んで磨く世界に一つだけの勾玉作りに、大人も子どもも、真剣な表情で取り組んでいました。



8月29日 栄養満点



栄養素がたっぷりの乳製品を使ったミルククッキング講習会が、福祉センターで開催されました。夏休み中の講習会とあって親子で参加している方も多く、仲良く楽しそうに料理を作っていました。

夜空の下の交流会

芝山苑・二川苑納涼祭



お祭りムードでにぎわう会場（芝山苑）



2人で奏でるハーモニー（二川苑）

8月7日に二川苑で、29日に芝山苑で夏の恒例行事の納涼祭が行われました。会場には焼きそばやかき氷などの模擬店が並び、ステージ上では、歌や踊り、三味線などの演目が披露されました。

夏の夜空の下、入所者やその家族は楽しいひとときを過ごしました。

長寿は町の宝物

満90歳祝訪問



9月15日の「敬老の日」は、長年、社会に尽くしてきた方々に感謝の気持ちを込め、長寿を祝う日。それに先駆け9月3日、今年で満90歳となる方々に、相川町長と木川社会福祉協議会会長の手から、お祝いの記念品が贈られました。

今年芝山町で敬老の日を迎えた70歳以上の方は、全員で1,671名。そのうち卒寿を迎えたのは、31名（男性3名、女性28名）でした。